
der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 11. APR. 1975 

Anfrage 

"', 

der Abg 0 Dipl. Ing. Hanreich ,1>~fl."\tI, "":j o~~ \L-
und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend Gebührenermäßigung für Fernsehgeräte in 

Gastgewerbebetrieben 

Nac~ der derzeitigen Rechtslage sind Gastgewerbebetriebe 

verpfli.chtet, für jeden in einem Gästezimmer aufgestellten 

Fernsehapparat die volle GebUhr zu bezahlen. Dies bedeutet, 

daß etwa ein Großhotel in Wien mit 600 Betten - sofern es 

jedem Gast ein Fernsehgerät zur Verfügung stellt - jährlich 

über 7000000,--S an Gebühren, zu bezahlen hätte, und zwar 

ohne" Rücksicht auf die Auslastuhg der Bettenkapazitäto 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Herrn Bundesminister für Verkehr die 

An frage g 

", 

Werden Sie im Interesse des Fremdenverkehrs die derzeit 

geltenden Bestimmungen über die Gebühren für die Aufstellung 

von Fernsehgeräten in Gästezimmern etwa im Hinblick auf die 

Möglichkeit eine"r Pauschalierung einer tlberprüfung unterziehen? 
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